



Monte Rosa en acción por los *recursos naturales*



Pantaleon
Ingenio Monte Rosa

Con la finalidad de crear valor y contribuir con los objetivos globales en materia del medio ambiente, el Ingenio Monte Rosa ha venido desarrollando acciones para el ordenamiento de sus prácticas productivas enmarcadas en: uso sostenible de los recursos naturales, cumplimiento de requisitos legales, generación de energía limpia, mejoramiento de suelos, disminución de la contaminación, entre otros.

El ingenio cuida los recursos naturales enfocándose cada día en la sustentabilidad de su cadena de valor y desarrollando la innovación tecnológica en sus operaciones a través de:

- ✔ Agricultura de precisión.
- ✔ Manejo responsable del agua.
- ✔ Educación ambiental a colaboradores, estudiantes y comunidades.
- ✔ Clasificación de desechos alineados al programa 5'S.



Día Mundial del Medio Ambiente

Desde el área de Gestión Ambiental de Monte Rosa, celebraron el Día Mundial del Medio Ambiente con estudiantes de todos los grados del Centro Educacional Pantaleon, **bajo el lema de las Naciones Unidas "Una sola Tierra"**. Realizaron actividades en las que elaboraron artículos con materiales reciclados, recordando la importancia de: reutilizar, reducir y reciclar.



Es una iniciativa que surge con el objetivo de cuidar del medio ambiente, reduciendo el volumen de los residuos que se generan, con el manejo adecuado de desechos y transformando recursos responsablemente.

Campaña "Un árbol a la vez"

En el vivero forestal del ingenio, celebraron el lanzamiento de la Campaña "Un árbol a la vez"; acompañados de colaboradores, estudiantes del Centro Educativo Pantaleon, líderes comunitarios, autoridades locales y miembros de la Asociación de Productores de Caña de Azúcar de Occidente (APRICO).

Los árboles son pilares fundamentales tanto para los humanos como para el medio ambiente. Nos benefician purificando el agua, el aire y creando mejores condiciones sociales.



El objetivo de la campaña es llevar educación ambiental a niños, jóvenes, adultos, líderes comunitarios y colaboradores para contribuir con acciones preventivas para el cambio climático.



Presentes en la Feria Nacional de la Tierra 2022

Ingenio Monte Rosa participó en la XXI edición de la Feria Nacional de la Tierra 2022 "Innovación, cambio climático y comunidades", cuyo lema este año fue **"Son los jóvenes los protagonistas del cambio"**, con el objetivo de fortalecer la educación ambiental y promover las diferentes actividades que realizan en el ingenio para salvaguardar los recursos naturales.



En esta actividad compartieron con otras empresas, asociaciones y estudiantes de secundaria, las buenas prácticas de Ingenio Monte Rosa en el manejo y clasificación de desechos, campaña de orden y limpieza alineada a 5'S, promoción de la educación ambiental y acciones preventivas por el cambio climático.